



# BERNISCHER SPORTKEGLER-VERBAND

G EGRÜNDET 1938

[www.berniersportkegler.ch](http://www.berniersportkegler.ch)

## Jahresbericht 2023 des Präsidenten

**Geschätzte BSKV-Familie; aus sportlicher Sicht war das 2023 das beste Jahr in diesem Jahrtausend! Die Berner dominierten an fast allen schweizerischen Anlässen auf eindruckliche Art und Weise! Bleibt zu hoffen, dass wir diesen Schwung auch ins kommende Sportjahr mitnehmen können. Ein weiteres Highlight war unser Berner Absenden mit Lotto, welches von Maria und Jöggu Hinni organisiert wurde.**

**Wir sind bereits mitten in der Adventszeit, so ist es wie alle Jahre Zeit, unser Vereinsjahr nochmals Revue passieren zu lassen.**

Am Freitag, 24. März 2023 führten wir im Restaurant Rudswilbad, Ersigen unsere ordentliche Hauptversammlung durch. Die 20 anwesenden und stimmberechtigten Hauptmitglieder konnten sich über einen speditiven Verlauf erfreuen und alle Geschäfte ohne Probleme genehmigen. Dabei konnten wir folgende Ehrungen vornehmen:

- 50 Jahre SSKV: Armin Rösch
- 25 Jahre SSKV: Jacqueline Haueter und Rolf Gehrig

Alle haben ein entsprechendes Präsent erhalten.

Ueber das sportliche Geschehen wird wie immer unser Sportpräsident, Markus Salvisberg, ausführlich berichten.

Binia Giger und Werner Küry vertraten am Samstag, 15. April 2023 in der Kegelsporthalle Allmend in Luzern den UV-Bern an der schweizerischen Delegiertenversammlung. Zudem stellte sich Binia für das Amt „Präsidentin AKK“ zur Verfügung und wurde einstimmig gewählt, herzliche Gratulation! Somit sind neu drei Berner im schweizerischen Zentralkomitee vertreten.

Am 11. November 2023 fand das BSKV-Absenden im Musiklokal Bremgarten statt. Wir waren das erste Mal dort, es war ein schönes und angenehmes Ambiente. Besten Dank an Maria und Jöggu Hinni für die Organisation, Einrichtung und Aufräumen zu diesem gelungenen Anlass. Ein grosses Dankeschön gebührt auch GägXu für die feine Hamme, Gratin und Züpfle! Grossartig war auch „Jöggus Lotto“, welches er mit Maria durchführte und schöne Preise verteilen konnte. Und ja, die Ostschweizer haben zugeschlagen, riefen andauernd Lotto, das Glück war ihnen sehr hold 😊

Alles hat ein Ende, darum komme ich auch bereits zum Schluss meines Jahresberichtes.

Ich möchte mich bei meinen Vorstandsmitgliedern, unserer Webmasterin und der Sportkommission recht herzlich für ihre gute Arbeit bedanken, welche sie im Jahr 2023 geleistet haben. Es ging alles reibungslos und zur vollsten Zufriedenheit über die Bühne.

Ich wünsche euch frohe Festtage, einen guten Rutsch ins neue Jahr, gute Gesundheit und viel Holz im 2024!

**Nächster wichtiger BSKV-Termin; Mittwoch, 20. März 2024, 19.30 Uhr, HV BSKV, Rest. Kreuz, Wohlen**

Euer Präsident

Daniel Mühlemann